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井上正文の議員活動より

▶福岡県農林
水産委員長と
して管内農林
事務所とＪＡ
むなかたを視
察調査しまし
た

7月12日

この他にも、日頃の活動はフェイスブック等のSNSに随時掲載しております。

▶県内主要農
業団体から7
月豪雨災害に
係る緊急支援
を県に要請し
ました

7月26日

◀農業用水の
取水源となる
河川の浚渫や
改修を県に要
請しました

4月21日

◀自民党県議
団の農政懇話
会副会長に選
任され、県内主
要団体の要望
や課題解決を
県に要請しま
した

5月30日

◀ＪＡむなか
たの定時総会
で福岡県農林
水産委員長と
しての挨拶で
食の安心安全
を主張しまし
た

6月27日

▶福岡県家畜
保健衛生所に
よる高病原性
鳥インフルエ
ンザ対策の調
査をしました

7月13日

　まずは､この度の7月豪雨によりお亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます｡また､被災されました皆さ
まに心よりお見舞いを申し上げます｡私ども福岡県としましても､一日も早い復旧･復興に向けて全力で取り組んで参ります。
　さて､4月の統一地方選挙におきましては､宗像市民の皆さまのご支持､ご支援のお陰で二期目の当選を果たすことができ
ました｡また､5月16日に開催されました福岡県議会｢臨時会｣におきまして､福岡県農林水産常任委員会の委員長に選出さ
れました｡私の所管となります農林水産業の生産基盤の整備､農林水産物の生産及び流通の安定､農林水産業生産組織の
育成強化､農林水産関係試験研究機関の整備､山地･林地等自然環境の保全､食と農林水産業に係る啓発､農林水産業へ
のDX推進など､福岡県のさらなる農林水産業の発展に向けて全力で精進して参る所存です。
　さらに､地元宗像市民の皆様の声を県政に反映していくため、県議会議員としての職務に全身全霊をかけて逼進いたします。
　皆様におかれましては､今後とも引き続き､ご指導とご鞭燵を賜りますようお願い申し上げましてご挨拶とさせて
いただきます。

ご あ い さ つ

福岡県農林水産委員会 委員長
自民党県議団 農政懇話会 副会長
空港・交通インフラ調査特別委員
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・｢補正予算168億7000万円可決！」

令和5年

宗像市選出

7月豪雨への緊急支援策を実施！ 公式LINE▶ Instagram▶



物価高騰への対策費などを盛り込んだ補正予算を県議会で議決
低所得のひとり親世帯への支援低所得のひとり親世帯への支援
○低所得のひとり親世帯に特別給付金を支給

○県民の生活・健康を支える医療・福祉・教育施設等に対し、電気代等の上昇分を支援

［給付額］ 児童1人当たり5万円

電力・ガス・食料品等の上昇分への支援

○特別高圧で受電する中小企業等に対し、電気代の上昇分を支援
○LPガスの使用世帯・事業所に対し、LPガス代の上昇分を支援

■医療・福祉・教育施設等への支援

■生活者・事業者への支援

・医療施設等……… 34億1,984万9千円　・社会福祉施設…… 23億3,925万8千円
・保育施設………1億4,108万円　・私立幼稚園、私立学校…… 3億1,521万9千円
・こども食堂 …… 620万5千円
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高病原性鳥インフルエンザ対策高病原性鳥インフルエンザ対策
○防疫体制を強化

・養鶏農家が実施する鶏舎の防疫措置に対する助成
【新】・市町村が実施する鶏舎周辺ため池の防疫措置に対する助成
卵の価格高騰の原因となる鳥インフルエンザ対策として
◆野鳥の鶏舎への侵入を防ぐ金属ネットの設置費用の助成
◆鶏舎周辺の水辺で野烏を追い払うための大型カイトやドローンの整備費を助成

烏インフルエンザの拡大で食卓にも大きな影響
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●毎年のように起こる豪雨災害宗像市でも発生　●東福岡高等学校の出前授業に登壇

7月豪雨で被災された地島を県市の行政関係者
と調査し緊急対策を要請

7月の豪雨災害では宗像市においても甚大な被害が起き
現地調査に向かいました。かつて数十年に一度の災害と
言われた自然災害が近年毎年のように発生しています。
県では被災された方に対し支援対策をするとともに、引
き続き災害防止に全力で取り組んで参ります｡

宗像市内在住の生徒さんの依
頼で高校出前講座の講師を務
め、県議会議員の主な仕事内
容とやりがいについて講演し
ました。

若い世代の皆さんが県議会
議員をより身近に感じても
らえるよう、外部講師・イン
ターンシップ・職場体験など
の取り組みも行っておりま
す。

ご要望の際は事務所まで
お問い合わせください。

7月20日

愛する宗像のために
県道を所管する県土整備事務所と折衝をし、宗像市内の
県道拡幅工事を行っています。写真は赤間駅北側の様子
です。同様に赤間小学校前や河東西小学校前の県道に
ついても地域住民の皆さんのお声を元に、通学児童や高
齢者の安全対策に取り組んでいます。
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